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Ärztinnen und Ärzte 

           

 

Wir haben Ärztinnen und Ärzte in einer Liste auf∙geschrieben. 

Die Liste ist vielleicht nicht voll∙ständig. 

 

Haus∙ärzte 

 Dr. Thomas Mayer, 0 62 32 – 6 78 25 65 

 Dr. Peter Rappold, 0 62 32 – 7 67 44 

 Haus∙arzt∙zentrum Mitte, 0 62 32 – 1 00 12 70 

 Haus∙arzt∙zentrum West, 0 62 32 – 99 03 90 
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Kinder∙ärzte 

 Dr. Emine Straube und Kolleginnen, 0 62 32 - 9 55 55 

 MVZ Fitz, 0 62 32 – 8 15 00 00 

 

Haut∙ärzte 

 Dr. Joachim Krekel, 0 62 32 – 10 01 24 10 

 Drs. Kröhl, 0 62 32 – 7 58 42 

 

Arbeits∙medizin 

 Dr. Markus Grebe, 0 62 32 – 9 12 31 53 

 

Augen∙ärzte 

 Dr. Grimm, Filz, Kaltakij, 0 62 32 – 2 42 40 

 Dr. Nicola Sommer, 0 62 32 -6 62 90 

 

 Diabetologen (Zucker∙krankheit) 

 Haus∙arzt∙zentrum Mitte, 0 62 32 – 8 15 00 00 

 Dr. Seglet und Dr. Bode, 0 62 32 – 1 00 12 70 

Frauen∙ärzte 

 Dr. Andrea Dorn, 0 62 32 – 7 66 45 

 Dr. Lauschner-Schumacher und Dr. Wittmann, 0 62 32 – 2 61 55 

 

Gastroenterologie (Magen, Darm, Verdauung) 

 Dr. Steffen Volkwein, 0 62 32 – 6 99 15 40 

 Dr. Damian und Kollegen, 0 62 32 – 2 44 91 

 Dr. Günther Nowak, 0 62 32 – 2 44 91 
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 Hals-Nasen-Ohren-Arzt (HNO) 

 Dr. Schwarz und Dr. Wittig, 0 62 32 -7 16 61 

 

Kardiologie und Angiologie (Herz und Herz∙gefässe) 

  Dr. Damian, Leske und Kollegen, 0 62 32 – 2 44 91 

 Prof. Dr. Staedt, 0 62 32- 7 44 07 

 Dr. Frank Towae, 0 62 32 -  2 51 91 

 

Facharzt Kiefer-Mund-Gesicht 

Dr. Neumeister, 0 62 32 – 29 05 00 

Dr. Christine Aiguier, 0 62 32 6 98 38 48 

 

Orthopädie (Bewegungs∙apparat) 

 Dr. Ali Ugwel, 0 62 32 – 60 02 70 

 Dr. Möller und Dr. Piori, 0 62 32 -9 10 80 50 

 

Fach∙ärzte für Innere Medizin 

 Dr. Günther Nowak, 0 62 32 – 2 44 91 

 Dr. Manfred Schmitt, 0 62 32 – 1 00 50 

Phlebologie (Blut∙gefässe) 

 Dr. Kohler und Kollegen, 0 62 32 – 3 60 00 

 

Proktologie (End∙darm und After) 

 Dr. Steffen Volkwein, 0 62 32 – 6 99 15 40 

Chirurgie (kleine Operationen) 

 Dr. Kohler und Kollegen, 0 62 32 – 3 60 00 
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Urologie (Blase, Niere, Harn∙wege, Geschlechts∙organe von Männern) 

 Dr. Uhthoff und Dr. Schöne, 0 62 32 -62 07 40 

 

 

Sport∙medizin 

 Dr. Möller und Dr. Piori, 0 62 32 -9 10 80 50 

 

Dialyse (Blut∙wäsche) 

 Dr. Manfred Schmitt, 0 62 32 – 1 00 50 

 

 Neurochirurgisches Wirbel∙säulen∙zentrum (Operationen) 

 Dr. von Haken und Dr. Rommer, 0 62 32 – 60 15 80 

 

Psychiatrie, Neurologie, Psycho∙therapie (Seele und Nerven) 

 Dr. Essink-Hassels und Dr. Bürge, 0 62 32 – 7 22 27 

 


